

WE, THE UNDERSIGNED, call upon the City of Ottawa to:

Hold an investigation into the clear-cutting of these lands and make the results of this investigation public;

Ensure the landowners are held to account for the wanton destruction of trees and other vegetation, and for their destruction of habitat to animals, birds and insects;

Provide concrete steps to ensure that such clear-cutting is prevented in the future, whether on this site or on future sites;

Commit to enforcing its Tree Protection Bylaw and Site Alteration Bylaw, including increasing funding for this enforcement.

Signed,

[YOUR NAME]

---

NOUS, LES SOUSSIGNÉS, demandons à la ville d'Ottawa de :

Mener une enquête sur la coupe à blanc de ces terres et rendre publics les résultats de cette enquête ;

S'assurer que les propriétaires sont tenus responsables de la destruction gratuite des arbres et autres végétaux, ainsi que de la destruction de l'habitat des animaux, des oiseaux et des insectes ;

Prendre des mesures concrètes pour éviter que de telles coupes à blanc ne se reproduisent à l'avenir, que ce soit sur ce site ou sur des sites futurs ;

S'engager à faire respecter son règlement sur la protection des arbres et son règlement sur la modification des sites, y compris en augmentant le financement de cette application.

Signé,

[VOTRE NOM]